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Zitat von briizdor 

Und wieder mal bei der Bekanntgabe nur der Vertreter des Sponsors und Meeske.

Weder die Erwähnung, noch ein Statement von Lagardere.

Langsam stellt sich mir wirklich die Frage, ob es die überhaupt noch gibt?!

Im Bericht zur Vorstellung des neuen VIP Raumes im Stadion sind sie namentlich erwähnt!
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